

Ressort: Technik

Moritz Bleibtreu kritisiert Gewaltvideos im Internet

Berlin, 14.10.2018, 08:00 Uhr

GDN - Der Schauspieler Moritz Bleibtreu hat Gewaltvideos und andere Auswüchse des Internets scharf kritisiert. "Schafft das Internet ab! Dafür würde ich sogar auf die Straße gehen. Sofort! Ich brauche das nicht", sagte Bleibtreu der "Welt am Sonntag".

Er glaube, das sei die größte Büchse der Pandora, die die Menschheit bisher geöffnet hat. "Ich würde es gerne wieder loswerden." Bleibtreu warnte vor allem vor Gewaltvideos, die im Internet auf Seiten wie Youtube offen zugänglich sind: "Wir reden sehr viel über fiktive Gewalt in Filmen - und nicht über die reale Gewalt, die Kinder und Jugendliche täglich im Netz konsumieren, diese Gewaltvideos auf Youtube und überall im Internet. Die finde ich wirklich schlimm", sagte er der Zeitung. Bleibtreu, der inzwischen seit mehr als zwanzig Jahren vor der Kamera steht, ist zur Zeit in dem Thriller "Abgeschnitten" zu sehen, der in dieser Woche in den Kinos angelaufen ist. Er spielt darin die Hauptrolle eines Pathologen, der um das Leben seiner Tochter fürchten muss. Bleibtreu sagte, er sei froh, dass ihm inzwischen immer häufiger erwachsene Rollen angeboten würden, für die er sich immer mehr interessiert habe - "Dass da noch einmal eine Tür aufgeht zu einem anderen Rollenfach, da sind wir Männer schon beschenkt." In diesem Jahr war Bleibtreu bereits in dem Gangsterdrama "Nur Gott kann mich richten" zu sehen - und betätigte sich selbst als Filmproduzent des Dramas "Familiye", das ebenfalls im kriminellen Migrantenmilieu spielt. Es wäre Zeit geworden, diese Geschichten zu erzählen, sagte er der "Welt am Sonntag": "Klar, man kann da sicher im Einzelnen diskutieren, was das für Inhalte sind. Aber gerade, wenn wir immer über Integration sprechen - es ist wichtig, dass wir endlich Geschichten für diese Menschen anbieten. In denen sie sich auch wiederfinden, in denen aus ihrer Sicht erzählt wird und es keine Draufsicht auf ein Milieu ist aus der Sicht einer bürgerlichen Schicht." Er betonte allerdings auch, dass er sich davor "hüte, Filme zu politisieren". "Sie werden damit zum Buhmann, zur Antwort auf Fragen, auf die man keine Antworten findet. Sind Filme, ist Musik schuld daran, wenn an Schulen rumgeballert wird? Die Probleme liegen doch woanders, die liegen in den Familien, in der Schicht, darin, dass die Leute Bedürfnisse haben, die nicht erfüllt werden."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-113435/moritz-bleibtreu-kritisiert-gewaltvideos-im-internet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com